



## Ecopetrol destinará \$167.000 millones de impuestos para obras en 13 departamentos

De 27 proyectos aprobados, 15 serán ejecutados por Hocol; 6 por **Ecopetrol** S.A.; 3 por Cenit, y 1 por cada una de las filiales Oleoducto Bicentenario, ISA y Esenttia.



Las obras serán ejecutadas en Antioquia, Arauca, Bolívar, Boyacá, Casanare, Cesar, La Guajira, Meta, Putumayo, Santander, Sucre, Tolima y Valle del Cauca. Foto: Cortesía

hace 11 horas

Más de 475.000 colombianos de diferentes regiones del país se beneficiarán **con 27 proyectos que va a ejecutar el Grupo Ecopetrol** bajo la modalidad de **Obras por Impuestos** y que tendrán una inversión de \$167.000 millones.

**Las iniciativas comprenden la mejora, pavimentación y mantenimiento de 51,5 kilómetros de vías terciarias y urbanas;** la dotación para más de 660 sedes educativas con mobiliario, tecnología digital y fortalecimiento cultural y recreativo; la dotación de 10 Centros de Desarrollo Infantil (CDIS) operados por el ICBF; y **la instalación de 317 celdas solares fotovoltaicas para comunidades rurales** y 36 sistemas de energía renovable para instituciones educativas.

**Puede leer: [El desempleo marcó un leve crecimiento en abril y llegó al 10,7%](#)**

Las obras serán ejecutadas en los departamentos de Antioquia, Arauca, Bolívar, Boyacá, Casanare, Cesar, La Guajira, Meta, Putumayo, Santander, Sucre, Tolima y Valle del Cauca.

Este año se destaca la participación de las filiales del Grupo. De 27 proyectos aprobados, **15 serán ejecutados por Hocol; 6 por Ecopetrol S.A.; 3 por Cenit, y 1 por cada una de las filiales Oleoducto Bicentenario, ISA y Esenttia.**

“Con esta nueva asignación avanzamos de la mano del Gobierno Nacional en la generación de bienestar para los colombianos. **Este año se atienden necesidades en infraestructura vial, educación y transición energética,** lo que nos permitirá

### Te puede interesar



Ecominerales, la nueva empresa estatal de minería que alista Petro

hace 10 horas



Jurisdicción Agraria está a un debate de ser aprobada

hace 7 horas



Regulación de las criptomonedas en Colombia, muy cerca de ser una realidad

hace 9 horas



Siga las noticias de **EL COLOMBIANO** desde Google News

### Las más leídas



Chispas entre Bedoya y Prieto por aval liberal a la Gobernación

hace 5 minutos



Medellín parece discoteca al aire libre: ¿qué pasa con el alumbrado?

hace 5 minutos



En Venezuela buscarán 200 desaparecidos de la guerra

hace 5 minutos



Sindicato se desmarcó y dice que no marchará junto a Petro el 7 de junio

hace 3 horas



Chicó marcó en el minuto 90 y venció 1-0 al DIM, dejándolo lejos de la final de Liga

hace 6 horas

llegar a las comunidades con energías limpias y sostenibles, y a la vez aportar al objetivo de acelerar la transición energética y la construcción de la paz territorial”, señaló Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**.

**Le interesa: [Viva Air inició su reorganización empresarial y Ultra Air está en proceso, Supersociedades](#)**

Según la petrolera, a la fecha se han ejecutado 39 proyectos en 14 departamentos; en el 2023 se entregarán seis más, el próximo año 29 y en el 2025 se entregarán los 12 restantes.

Obras por Impuestos es un mecanismo que permite a las empresas destinar parte de su pago de impuesto de renta a la ejecución de proyectos de impacto social en los municipios clasificados como Zomac (Zonas Más Afectadas por el Conflicto Armado).



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Alejandra Zapata Quinchía

Seguir Periodista

## Para seguir leyendo



< Anterior

### James o Tino, ¿quién acierta?

La polémica de quiénes son los mejores jugadores colombianos de la historia se volvió a encender.

Siguiente >



## Ecominerales, la nueva empresa estatal de minería que alista Petro

Ley de Nueva Minería le daría vía libre y tendría a su cargo el manejo de la operación extractiva del país.



